

Quartierentwicklung für Trimbach

Quartierentwicklung lohnt sich! Der Entwicklungsdruck von Städten wirkt sich oft negativ auf die angrenzenden Gemeinden aus. Das hinterlässt Spuren in Wohnquartieren. Quartierentwicklung hilft, negative Entwicklungen umzukehren oder eine Abwärtsspirale zu verhindern.

Quartierentwicklung - Chance für Trimbach

**Mittwoch, 14. September, 19.15 bis 21 Uhr,
Restaurant Chäppeli, Trimbach**

Mit: Frau Kristine Sprysl, Leiterin Sozialregion Olten
und Herr Prof. Dr. Matthias Drilling, Quartierentwicklung Gemeinde Suhr

Öffentliche Veranstaltung, Eintritt frei

- Die Gemeinde Suhr kennt die Quartierentwicklung seit 10 Jahren. Zusammen mit Prof. Dr. Mathias Drilling von der Fachhochschule Nordwestschweiz hat die Gemeinde ein Büro für Quartierentwicklung eingerichtet. Prof. Drilling berichtet von seinen Erfahrungen.
- Die Sozialregion Olten hat sich neu aufgestellt. Zusammen mit den fünf Gemeinden der Sozialregion geht diese neue Wege. Einer davon: Förderung der Quartierentwicklung. Frau Kristine Sprysl, die Leiterin der Sozialregion liefert einen Input zum Thema Sozialarbeit und Quartierentwicklung.

In drei Quartieren (Rankwog, Dellenquartier und Quartier Freie Strasse-Brückenstrasse) hat Trimbach Quartierentwicklungsprojekte durchgeführt oder ist gerade dabei. Vertreter/innen der Quartiere berichten von ihren Erfahrungen und Bedürfnissen.

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme zu diesem spannenden Thema.